

■ LA HORA DEL PLANETA

**La Universidad apagará
el sábado las luces de
las Escuelas Mayores y
del Patio de Escuelas
durante una hora**

La Universidad de Salamanca se adhiere un año más a La Hora del Planeta. Para ello, el sábado 31 apagará durante una hora las luces de la fachada de las Escuelas Mayores y del Patio de Escuelas. Desde hace seis años, cientos de millones de personas de todo el mundo, gobiernos, universidades, centros educativos y empresas se unen para apoyar la mayor campaña de sensibilización sobre el cambio climático, La Hora del Planeta, organizada por WWF.